

Queridas amigas y amigos:

Sin duda alguna, el complejo Burkholderia ha tenido el protagonismo en estos días. El Instituto de Salud Pública (ISP) con fecha 28 de septiembre de 2023 emitió el ordinario 1372 en el cual informa que, en contexto del brote multicéntrico de complejo *Burkholderia cepacia*, detectó contaminación con el clon CL-Bur-Spe-006 en un ensayo de control de calidad de las dependencias del laboratorio Sanderson. <https://www.ispch.gob.cl/brote-multicentrico-complejo-burkholderia-cepacia/>

Mediante vigilancia de virus respiratorios del ISP, en la SE 38 se analizaron 2909 muestras, de las cuales el 33,7%(981 muestras) fueron positivas. (327 Parainfluenza, 239 Metapneumovirus, 137 Adenovirus, 100 SARS-CoV-2, 88 Influenza B, 80 Influenza A y 10 VRS), comportamiento superior a la semana 37 del 2023 (31,8%). De los casos estudiados, el 23,0% correspondió al grupo de 1 a 4 años. <https://www.ispch.gob.cl/virusrespiratorios/>

Se desarrollará entre el 13 al 17 de noviembre el XXXVIII Congreso Chileno de Infectología en el hotel Enjoy de la Herradura. Destacar la gran calidad de nuestros invitados internacionales: Dra. Camila Rothe (Alemania), Dra. Mónica Gandhi (Estados Unidos), Dra. Rachel Smith (Estados Unidos), Dra. Pratina Tamma (Estados Unidos), Dr. François Lebreton (Estados Unidos), Dr. Cesar Arias (Estados Unidos) y el doctor Alejandro Vila (Argentina). Ya llevamos 260 registrados y se recibieron 134 trabajos, que están en proceso de revisión. Queremos dejarlos cordialmente invitados a la asistencia presencial a esta excelente actividad. Los esperamos en Coquimbo. Mayor información en <https://sochinf.cl/congreso-2023/>

Les recordamos que el día 31 de octubre se realizará la reunión clínica a cargo de la Clínica Alemana vía zoom.

Continúen visitando nuestro sitio web y en nuestras redes sociales (Instagram, Facebook y Twitter).

Envíanos tus sugerencias y comentarios a sochinf@sochinf.cl